

El kirchnerismo impondrá su mayoría para dar media sesión al proyecto de traspaso.

El kirchnerismo impondrá su mayoría para dar media sesión, el próximo miércoles, al proyecto de traspaso del sistema del transporte público de pasajeros a la órbita de la Ciudad, iniciativa que días atrás enviará el Ejecutivo.

Este dictamen de la Cámara Alta, se luego de que el propio Ministro Julio De Vido, junto al titular de la cartera de Economía, Hernán Lorenzino y al flamante Secretario de Transporte de la Nación, Alejandro Ramos, fundamente, en una acalorada reunión de Comisiones, los motivos que avalan la legalidad del pase a la Ciudad.

Este paso al pleno del cuerpo se consiguió luego de que el Frente para la Victoria consiguiera el apoyo del Radicalismo, aunque en disidencia, motivo por el cual se espera que intenten introducir cambios a la hora del debate.

Frente a esto, si bien desde el gobierno porteño se mantiene la resistencia a que se traspasen obligaciones sin las partidas correspondientes, desde el macrismo se ha comenzado a tejer una estrategia que busca el pase de todas las competencias, con sus fondos, para avanzar hacia la plena autonomía porteña, terminando con el cepo que significa la conocida "ley Cafiero".